



常陸太田ロータリークラブ

RI 第2820地区

No.13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)



会長 澤畠 栄寿
 例会場 常陸太田市商工会館
 例会日 水曜日／12:10～13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 篠原 啓一・石川 主税・和田 忠彦

(先週例会) 2025年4月9日 NO. 29

(本日例会) 2025年4月16日例会(通算 NO. 3081)

本日のプログラム(4月16日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ 衛星クラブ報告

◎ 元会員鹿志村勇夫様のご逝去を悼み、長い間の感謝を込めて黙祷

◎ 月例セレモニー

◎ 副会長タイム(大森副会長)

こんにちは。先週は大子での合同例会お疲れ様でした。楽しんできました。ロータリーの良さというのでしょうか。知らない土地へ行って、知らない方々とお会いして、あれやこれやお話しできるというのは、人生にとってプラスになることだと思います。大館クラブも含め、関連のあるクラブと会合ができるのは、本当にうれしいことです。

元会員の鹿志村勇夫さんが4日に亡くなられました。30年を超えるロータリー歴かなと思います。彼は印刷業ですが、本当は継ぎたくなかったんです。東京でバンドのドラマーをやっていて、

それで生活しようと思っていたのが、都合で印刷業を継ぐことになったと話していました。ロータリーでは、古い歴史にこだわり、筋を通した方でした。長年の功績に敬意を表したいと思います。

・太田一高「横山教育奨学会」について

◎ 幹事報告(小林幹事)

先週の大子RCとの合同例会、遠くまで皆様お疲れ様でした。大子からも「楽しいひと時を過ごせたことが嬉しかった」との連絡を受けました。またこういう機会があればと思っております。

① 鹿志村元会員がご逝去されました。

4月11日(金)告別式 12時半より 市営斎場有志一同ということで、供花をしたいと思います。ご賛同いただける方は今日中に幹事までお申し出ください。

② IM二次会 当日いただきました会費の残金をニコニコボックスへ入れたいと思います。参加された皆さんよろしいでしょうか。

③ 回覧…米山梅吉記念館館報、市花火大会報告書、水戸・水戸西・水戸東クラブ会報、市報

④ 本日理事会開催

◎ IM記念ゴルフ報告（野内IM実行委員長）

3月13日にIM記念ゴルフ大会を開催しました。当日チャリティを行い、2万数千円集まりました。それに澤畠会長が足してくださり、3万円にして本日茨城新聞社へ“愛の募金”という形で寄付をしてまいりました。2～3週間後の茨城新聞に掲載されると思います。掲載記事をコピーして第2分区の各クラブにお礼の報告をする予定です。

◎ 委員会報告

職業奉仕委員会（多賀野委員長）

16日に職場訪問を予定しておりましたが、担当の方が出張で留守になり無理だということで延期とさせていただきます。例会前に伺って機械を見せていただきました。注射針を作る機械です。まだ部分的にしか動いておらず、5月に海外から資材が入ってから稼働ということです。見学もそのころがいいのかと思っています。

親睦友好活動委員会（澤畠委員長）

3/26お花見例会の出席名簿を回しております。当日は、ドリンク1杯目は無料、2杯目からは有料としましたので、2杯以上を飲んだ方は名簿に○をしてください。○がついた方で予算からオーバーした分を負担することにします。

◎ ロータリーの友から（後藤公共イメージ委員長）

4月号のご紹介をします。今月は環境月間です。

・P7～特集 環境「目指せ！防災のTKB48」

避難所のストレスをいかに減らすか

防災に関する日本とイタリアの違い

イタリアに学ぶ、防災術

我慢しなくともいい避難環境を構築する

工学博士 水谷嘉浩さん

ロータリーができるることを考えてみよう

横浜旭RC災害対策委員会 五十嵐正さん

命のキッチンカー、被災地へGo！人吉RC

☆草野会員の災害支援活動

2011年3月に起った東日本大震災の翌月に薬剤師会を通して石巻へ派遣されたのをきっかけに、毎年餅つきや手打ちそばなどの炊き出しや物資支援、黒沢夫妻による演奏会などの支援を行ってきました。被災者らが避難所から仮設住宅に移

ると、水道光熱費、食事代はすべて自分持ち、同時に両親を亡くした高校生の兄弟が新聞配達をしながら必死に生き抜いている家族などもいて、米・味噌・醤油・野菜などを持つて行くと大変喜ばれたそうです。今年の訪問は11月1日の予定だそうです。津波ですべて流され、地域のつながりも全くなく、孤独死も増える中、子どもたちを中心に街を一つに繋げようという園長先生の熱い思いで立ち上げた保育園ミルクで開催されます。ミルクは今年で創立10周年、先生方も11月1日に向けて気合十分だそうです。今はRCメンバー・ラスボランティアの方々の役割分担も整っていて、お餅つき部隊は石川重信さんチーム、お餅丸め部隊は草野さんチーム、餅配りや力持ち部隊は篠原啓一さん率いる新日東チーム、綿菓子部隊は平根さんチーム、バルーンアート部隊は澤畠さんチームと、各チームで連携を取り合っているそうです。草野さんは「これまで続けてこられたのは常陸太田RCの皆さんのおかげ、感謝しています。体力気力が続く限り継続していきたい。」とのことです。私はそんな草野会員と同じRCの会員ということに誇りを感じています。

◎ ニコニコボックス

共通テーマ

「桜が満開です。暖かくなりました。

はりきっていきましょう。」8名

自由テーマ

IM二次会残金

「誕生日祝をいただいて。」澤畠

「結婚祝いをいただいて。」小坪、後藤

「家族誕生日祝をいただいて。」小林、篠原啓一、橋

「トリプル祝をいただいて。」益子

今週計 56,000円

累計 848,000円

◎ 出席委員会報告（平根委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
29名	15名(mu-)	2名	55.55%

前週訂正出席率 -%(マイクアップ -名)